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L entamente transcurre el 

periodo estival en toda 

nuestra geografía, con 

un tiempo extremadamente 

seco, exceptuando Galicia, 

toda la cornisa cantábrica y 

el País Vasco. También han 

recibido tiempo inestable en 

Cataluña, los demás estamos 

padeciendo un verano seco 

que, acompañado de una de las 

primaveras más secas desde 

que tenemos registros, harán de 

esta estación una prueba más 

a la difícil situación de nuestros 

campos. Pero hablemos de lo 

acontecido en estos meses, que 

no ha sido poco.

Tuvimos en mayo el Open 

de España en el Real Club de 

Golf de Sevilla y el Volvo World 

Match Play en Finca Cortesín, 

con la presencia en ambos de 

voluntarios desde la Asociación 

Española de Greenkeepers, 

nuestra más sincera 

enhorabuena a todos por 

participar y felicitar a Eugenio 

Escribano e Ignacio Soto por el 

perfecto estado de los campos.

También disputamos una 

nueva edición de la Copa 

Ibérica en Penina (Portugal), 

con un empate sufrido y 

trabajado que nos hace 

ganadores de tan ansiado 

trofeo. Una vez más, a todos 

los participantes y al Capitán 

del Equipo, mi más sincera 

enhorabuena. Agradecer una 

vez más a Haifa el patrocinio 

de dicho evento, sin él sería 

muy difícil que este torneo se 

celebrara.

Se celebró el VIII Torneo de 

Greenkeepers de Andalucía 

(Memorial Salvador González) 

en Alcaidesa, con numerosa 

presencia de participantes en 

un escenario ideal. Se adelantó 

que la próxima edición será en 

el Puerto de Santa María, donde 

con ayuda de casas comerciales 

que patrocinen este torneo, 

se reducirá el elevado coste 

actual para los participantes. De 

esta forma, con tanto tiempo, 

podremos incluirlo en las 

listas de Torneos en los libros 

de Federaciones, dándole la 

importancia que merece dicho 

evento.

No podía dejar de recordar la 

tragedia medio ambiental del 

fuego de Valencia. Se calcula 

que más de 50.000 hectáreas 

podrían haber ardido, lo que 

hace de esta catástrofe el 

mayor incendio en dos décadas. 

Aparte del desastre forestal, 

ha fallecido un piloto en las 

labores de extinción, varios 

heridos de consideración y más 

de 1.600 personas desalojadas 

de sus casas. Se necesitarán 

unos 20 años para recuperar 

la vegetación, está claro que 

el monte si no se limpia y se 

le realiza sus cortafuegos, 

es un auténtico polvorín. 

Esperemos que, de una vez 

por todas, las administraciones 

le den soluciones a hechos 

importantes como estos, que 

desgraciadamente se repiten 

cada año.

No quiero olvidarme de nuestra 

Selección Española de Fútbol, 

que ha conseguido en Kiev su 

tercera Eurocopa de forma clara 

y contundente, entrando en 

la Historia del fútbol mundial 

como el primer equipo que 

consigue ganar tres torneos 

consecutivos en cuatro años: 

Eurocopa, Mundial y Eurocopa, 

con posibilidades de pulverizar 

las estadísticas y ser el primer 

equipo europeo en ganar un 

Campeonato Mundial en terreno 

sudamericano. A todos los 

compañeros que mantienen los 

campos de fútbol españoles y 

que, por tanto, son partícipes 

de este triunfo, mi más sincera 

enhorabuena.

Se acerca el próximo 

Congreso, que se celebrará 

en la última semana de 

noviembre en Madrid, dentro 

de esta revista tenéis detallada 

información. Nos hubiera 

encantado poder ofrecer a 

esta altura del año todo lo 

relacionado con el Congreso… 

pero las múltiples gestiones 

que tenemos abiertas para 

poder realizar un Congreso con 

garantías y controlando el gasto 

nos hacen estar todavía con 

los últimos flecos. Esperamos 

que antes de terminar el verano 

tengáis detallada información 

de todo lo relacionado con el 

Congreso.

También es importante que 

participemos todos en la 

elaboración de los estatutos, 

para que sean definitivos, 

consensuados por todos y nos 

haga mejor colectivo de lo que 

somos. Para ello, la opinión de 

todos será bien recibida, bien 

a través de los delegados o de 

miembros de la Junta Directiva, 

queremos que estos definitivos 

estatutos sirvan para fortalecer 

al colectivo y no para dividirlo. Es 

el momento de los comentarios, 

de las apreciaciones, para poder 

trabajar con meses por delante 

y llevarlo a la próxima Asamblea.

Disfruten de la lectura, un 

fuerte abrazo.
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